

Nach den ersten zwei Spielen in der Saison 2011 wuchsen die wilden Welperaner am vergangenen Samstag im Spiel gegen die erste Mannschaft des TuS Blankenstein über sich hinaus. Fouad Hamroune glänzte im Tor und zurecht sprach man ihm nach dem Spiel die uneingeschränkte Lufthoheit zu. Nicolas Looock, Niclas Bittner und Emil Krengel machten Blankenstein in der Abwehr den Weg zum Tor schwer und sorgten durch schnelles Umschalten und klasse Offensivverhalten für den nötigen Druck, der das Spiel in der zweiten Halbzeit einseitig machte. Kilian Schoss, Johann Eierding, Lasse Grünwald, Sam Rietz, Özcan Kilic und Max Schegene griffen im Sturm regelmäßig früh an, nahmen Blankenstein häufig im Mittelfeld den Ball ab und sorgten so ebenfalls für die klare Überlegenheit der Welperaner in der zweiten Halbzeit.

Sehr schön waren das Nachsetzen und das in den ersten beiden Spielen der Saison oft vermisste frühzeitige Stören des Gegners. Das habt Ihr wirklich sehr gut umgesetzt, Jungs. Ein Augenschmaus für Trainer und Zuschauer waren die beiden Kopfballtore von Welper. Zum einen der direkte Kopfball nach einer schön hereingeschlagenen Ecke, zum anderen der weite Pass und der anschließende Lupfer per Kopf über den Torwart.

Jungs, das war eine sehr gute und kompakte Leistung, wir sind hammerstolz auf Euch!

Euer Trainerteam
Martin und Jörg 